



Evolución de la preocupación de los españoles en los sondeos del CIS

Madrid, 12 de junio 2009- Hoy el CIS ha hecho públicos los datos del barómetro del mes de mayo, que recoge las opiniones de los españoles sobre una serie de temas habituales y la percepción de la tercera edad.

Ante la aparición de algunas noticias sobre la evolución de las preocupaciones de los españoles, y concretamente de la preocupación por el paro, que no se corresponden con los datos, tenemos a disposición de todos los informadores en el Centro de Prensa de la web del CIS el gráfico de dicha evolución en las últimas décadas.

Se puede acceder directamente a él a través del siguiente enlace (http://www.cis.es/cis/export/sites/default/ES/8_Prensa/Noticias/2009/parocis.pdf)

Quienes deseen ampliar la información más genérica sobre la percepción de los principales problemas por parte de los ciudadanos, pueden encontrar la serie completa en la sección Indicadores de Barómetro, o pinchando en el siguiente enlace:

(http://www.cis.es/cis/opencms/ES/2_barometros/indicadores.html).